



夏季休業中の生徒の活動を紹介します

陸上部全国大会出場

8月9日～12日、東京都駒沢オリンピック公園陸上競技場にて第53回全国高等学校定時制通信制陸上競技大会が行われ、飯野川校の陸上部6名が参加してきました。

男子

4年次	平塚 高基	砲丸投	出場
4年次	松岡 優雅	円盤投	出場
3年次	菅原 知己	走幅跳	出場
		三段跳	決勝進出
		4×100mリレー	予選出場



女子

2年次	今野 純菜	100m	出場
		4×100m (県代表選手選抜)	7位 決勝進出
2年次	山崎恵梨香	400m	出場
		円盤投	出場
1年次	吉野 歩華	800m	出場



飯野川校フラダンスチーム ALOHALOHA の活躍

7月21日(土) 仙台市若林区で行われたダンスフェスティバルに出場

8月5日(日)、東松島市小野・社会福祉法人 ことぶき会 ケアハウスはまなすの里 夏祭り出演

8月18日(土)、石巻かほく商工会第47回いいのかわ歩行者天国 パフォーマーとして出演

3名のフラメンバーが参加し、卒業生達とたくさんの観客の前で、フラダンスを披露しました。



今年度の重点目標「飯校生らしい生活をする」

- 1、先行挨拶の実施 ～元気ある学校にする～
- 2、言葉遣いや返事を心がけ、お互いの関係を深める
- 3、身だしなみを整え、清潔感を身につける
- 4、規則やマナーを守り、安心安全な生活を送る
- 5、清掃を全員でおこない、つねにキレイな校舎にする